



50 Gäste nahmen an der diesjährigen Reise des Partnerschaftsvereins Stadtbergen in die Partnerstadt Brie-Comte-Robert teil. Foto: Stadt Stadtbergen

Ehrenbürger in Frankreich

Partnerschaftsverein Peter Dambacher wird beim Besuch in Brie-Comte-Robert geehrt

Stadtbergen An der diesjährigen Reise des Partnerschaftsvereins Stadtbergen in die Partnerstadt Brie-Comte-Robert in Frankreich nahmen 50 Gäste teil, darunter Stadtbergens neuer Bürgermeister Paul Metz und der dritte Bürgermeister Paul Reisbacher. Mit dabei war eine 18-köpfige Jugendgruppe der Tennisabteilung der TSG Stadtbergen.

Die Erwachsenen bekamen in Paris eine Führung durch die „Opéra Garnier“, während die Jugendlichen den Eiffelturm bestiegen. Auch Tennis-Freundschaftsspiele und ein Festabend mit einer Ballettaufführung wurden geboten.

Höhepunkt war die Ernennung von Peter Dambacher zum Ehrenbürger der Stadt Brie-Comte-Robert, Dambacher, langjähriger Vorsitzender und jetzt Ehrenvorsitzender des Partnerschaftsvereins, erhielt

diese Ehrung für seine Verdienste um die über 20-jährige Partnerschaft zwischen Stadtbergen und Brie. Brie-Comte-Roberts Bürgermeister André Aubert und Daniel Cramet, Verantwortlicher für die Partnerschaften Brie's würdigten die Leistungen in bewegenden Worten.

„Die Reise wurde dieses Mal ganz bewusst in die Ferienzeit gelegt“, betont Astrid Flagner, die neue Vorsitzende des Partnerschaftsvereins. „Dadurch hatten erstmals mehr Jugendliche die Möglichkeit zur Teilnahme.“ Das große Interesse und der Spaß, den die Jugendlichen hatten, hat den Partnerschaftsverein dazu veranlasst, auch 2012 Termine in die Ferien zu legen. (AL)

7 **Weitere Auskünfte** bei Astrid Flagner unter Telefon (0821) 24 381 64 oder www.pave-stadtbergen.de.

Angsb. Mfg. Zeitung 14.11.2011